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Niederschrift über die Jahreshauptversammlung  

der Tennisabteilung des TSV Gronau (Leine) e.V  

vom 10. Februar 2024 

 

Versammlungsort:  Grüne Aue, 31028 Gronau 

Versammlungsbeginn:  17:30 Uhr 

Anwesende Personen:  siehe Anwesenheitsliste 

Tagesordnungspunkt 1: (Eröffnung u. Begrüßung) 

S. Gieseler eröffnet die Versammlung um 17:40 Uhr. Er heißt alle recht herzlich willkommen. S. 
Gieseler drückt seine Freude darüber aus, dass die anwesenden Mitglieder den Weg zur Jahres-
hauptversammlung gefunden haben, vor allem wieder nach der Braunkohlwanderung. Vom ge-
schäftsführenden Vorstand nimmt Gaby Mundt teil und wird begrüßt. 

Tagesordnungspunkt 2: (Totenehrung) 

Leider sind im vergangenen Jahr Karl Hahn, Joachim Kühn und Irmtraud Helmedach verstorben. An 
sie wurde mit einer Schweigeminute gedacht. 

Tagesordnungspunkt 3: (Feststellung der Tagesordnung) 

S. Gieseler stellt fest, dass jedes Mitglied der Sparte fristgemäß eine Einladung inklusive der Ta-
gesordnung erhalten habe und lässt mit zwei Änderungen (TOP 10 und TOP 12) über die Geneh-
migung abstimmen – die Tagesordnung wird einstimmig von der Versammlung genehmigt.  

Tagesordnungspunkt 4: (Genehmigung des Protokolls) 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 wird einstimmig genehmigt.   

Tagesordnungspunkt 5: (Berichte der Abteilungsleitung) 

S. Gieseler bedankt sich bei den Erstellern der Berichte und gibt eine kurze Zusammenfassung der 
Jahresberichte. 

Es gibt einen besonderen Dank an Frau Stege und Herrn Müller. 

Anschließend gibt es den ausführlichen Kassenbericht von C. Schnelle.  

Tagesordnungspunkt 6: (Aussprache) 

Hier gab es keine Meldungen aus der Versammlung. 

Tagesordnungspunkt 7: (Bericht der Kassenprüfer) 

Bernd gab einen kurzen Bericht zur Kassenprüfung ab und bescheinigte eine korrekt geführte Kas-
se. Er beantragte, dem Vorstand Entlastung zu erteilen.  

Tagesordnungspunkt 8: (Entlastung des Vorstandes) 

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt.  

Tagesordnungspunkt 9: (Neuwahlen) 

S. Gieseler gibt kurz Auskunft über die Arbeit und bedankt sich noch einmal bei allen Vorstandsmit-
gliedern für ihre Arbeit. Folgende Spartenmitglieder werden für jeweils 2 Jahre neu aus der Ver-
sammlung in den Vorstand gewählt: 

1. Schriftwart: Katrin Hergott  einstimmig 

2. stellv. Kassenwart: Phillip Krösche  einstimmig 

 

3. Stellv. Kassenprüfer: Frederik Rausch  einstimmig 
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S. Gieseler bedankt sich bei den wieder in den Vorstand gewählten Mitgliedern für Ihre Bereitschaft 
und sagt Unterstützung zu. 

Tagesordnungspunkt 10: (Bestätigung Jugendwart und des Stellvertreters) 

Die Positionen des Jugendwarts (Thomas Ratschkowski) und der stellv. Jugendwartin (Susanne 
Hausmann) werden einstimmig bestätigt.  

Tagesordnungspunkte 11 und 12: (Bestätigung der Ausschüsse) 

Der Vergnügungsausschuss wird aus der Versammlung einstimmig bestätigt, er besteht weiterhin 
aus Silke Hahne, Anja Dörries und Phillip Krösche. Hier bedankt sich S. Gieseler für die geleistete 
Arbeit und freut sich im Namen der Mitglieder auf schöne kommende Aktionen. 

Die Bestätigung des Presseausschusses muss neu erfolgen, weil Thomas diese Aufgabe nicht 
mehr übernehmen kann. Es findet sich aus den anwesenden Teilnehmern der Tennisabteilung kein 
geeigneter Kandidat, das Thema wird vertagt (kann auch während des Jahres neu vergeben wer-
den). 

Tagesordnungspunkt 13: (Neuaufstellung der Tennisplätze) 

G. Engelke erläutert die Pläne für die Neuaufstellung der Tennisplätze und bittet um aktive Mitarbeit 
an den  Plänen. 

Er wendet sich mit der Bitte an die Versammlung, einen Auftrag zu erteilen, sich um die Neuaufstel-
lung der Plätze zu kümmern, diese wurde einstimmig erteilt. 

Tagesordnungspunkt 14: (Anträge) 

Anträge lagen dem Vorstand keine vor. Da auch keine Anträge aus der Versammlung vorgebracht 
wurden, konnte der Punkt verlassen werden.  

Tagesordnungspunkt 15: (Verschiedenes) 

S. Gieseler teilt mit, dass keine Reinigungskraft mehr für das Tennishaus zur Verfügung steht. Hier 
wird ein Nachfolger/eine Nachfolgerin gesucht. 

700 € wurden 2023 verpulvert, weil die Elektroheizung gelaufen ist. Darauf muss in diesem Jahr 
unbedingt geachtet werden. 

S. Gieseler gibt einen allgemeinen Ausblick für das Jahr 2024. 

(Saison Opening als Familienevent verbunden mit der Aktion: „Deutschland spielt Tennis“, Ferien-
passaktion, Punktspielbetrieb, Mitternachtsturnier, Erhöhung der Beiträge) 

F. Rausch fragt nach der Anschaffung einer Ballmaschine (im Moment kein Geld da, möglicher-
weise über Spenden finanzierbar). 

G. Engelke macht den Vorschlag, ein Turnier zu organisieren (auch um Geld zu generieren), Per-
son sollte sich finden, auch diese Organisation zu übernehmen (Vorschlag: Silke Hahne). 

 

S. Gieseler bedankte sich bei den Anwesenden für die aktive und konstruktive Versammlung.  

Er schließt den offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung um 18:35 Uhr.  

 

Gronau, 10.02.2024 


